

Estudiantes de la Universidad del deporte cubano visitan Centro Fidel Castro Ruz



Foto: Ronal Carrero

Por: Ronal Carrero Texidor

La Habana 4 abr (RHC) La visita a la Casa Patrimonial Centro Fidel Castro Ruz, por una parte de los delegados al Conclave Pos X Congreso de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), causa alto impacto entre esta membresía y más allá de sus predios.

Conocer de la vida y obra del líder histórico de la Revolución Cubana, Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, siempre abrirá un espacio de saberes y conocimientos para los visitantes.

El Licenciado en Educación de Marxismo- Leninismo e Historia, Adalberto Águila Rizo, mostró a los alumnos las salas y sitios donde se exhiben documentos y fuentes bibliográficas de Fidel y de sus padres.

Aquí resguardamos los aspectos más importantes del Comandante en Jefe, precisó el director de la institución, el historiador René González Barrios, en tanto algunos de los presentes reseñaron que es como estar viendo a Fidel vivo.

Pero lo más importante de la visita resultó ser la conferencia dirigida por el magister impartida por el Doctor en Ciencias Ignacio Turcios Lima Tamayo, titulada "Fidel más allá del deporte".

Ponencia en la cual aborda la intensa actividad deportiva de Fidel desde su niñez, en la localidad de Birán, actual provincia de Holguín, que lo hizo practicar 24 disciplinas deportivas.

Todo ese intenso quehacer le dio a Fidel una adecuada preparación física, psicológica e intelectual, que lo habilitó para formarse como revolucionario, encabezar la generación del centenario, realizar la expedición del Yate Granma y dirigir la insurrección armada contra la dictadura de Fulgencio Batista.

Sin dudas es una investigación aún por concluir, queremos que muchos de ustedes la continúen más allá de la relación sostenida del Comandante en Jefe Fidel Castro con el deporte.

Hasta marzo de 2025 el Centro Fidel Castro Ruz ha sido visitado por más de 170 mil personas entre cubanos y extranjeros de los cinco continentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/380213-estudiantes-de-la-universidad-del-deporte-cubano-visitan-centro-fidel-castro-ruz>



Radio Habana Cuba